

もぐし海のこども えんだより 令和4年5月号



木々の新芽は色濃くなり、花が咲き始めました。色彩豊かな季節、ツバメが飛び交い、賑やかで活動的な時季を実感させてくれます。暖かくなりはじめ、園庭では子どもたちが水を使う機会が増えました。少しずつ手に取り、自然物の性質を確かめているようにみえます。今月3日に園庭の環境整備を行います。梅雨入りまでの穏やかな日々はとても貴重です。この時期ならではの情感体験を意識し、散歩を重ね、ゆっくり過ごせるよう心掛けます。さらに、梅シロップづくりや、玉ねぎの収穫、芋苗の植え付けなど、この時期ならではの食材との関わりも大切にしたいと思います。



とろとろの土を楽しみます

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
八十八夜	身体測定	憲法記念日	みどりの日	こどもの日		
8	9	10	11	12	13	14
母の日		園見学受け入れ				
15	16	17	18	19	20	21
中学校運動会	実習生受け入れ		避難訓練	おたんじょう会		
22	23	24	25	26	27	28
小学校運動会					内科健診(予定) 交通指導	
29	30	31				

マルトリートメントという考え方

令和4年度保育関連の年間研修案内が届きました。ここ数年、福井大学子どものこころの発達研究センター教授の友田明美先生の講演の機会が増えてきました。そこで、友田先生の研究内容から子育てについてのヒントを紹介したいと思います。



『虐待』という言葉の持つ響きが強烈で、ときに本質を見失う場合があります。私たちの研究では、親が子どもに危害を加えようとする意図がなくても、言葉による脅し、ネグレクト、そして子どもの面前でのDVなども含め『マルトリートメント(不適切な養育)』と呼んでいます

著書『子どもの脳を傷つける親たち』より

大人の側に加害の意図があるかないかにかかわらず、子どもの目立った傷や精神疾患が見られなくても、行為そのものが不適切であれば、それは「マルトリートメント」なのです。

※親や身近な大人が子どもに対して・・・

「積極的に使いたい3つのコミュニケーション」

- ①繰り返す②行動を言葉にする③具体的に褒める

※「避けたい3つのコミュニケーション」

- ①命令や指示②不必要な質問③禁止や否定的な表現

子どもは大人のミニチュア版ではないー

つい、言うことを聞かせようと必要以上に強い指示を与えてしまいます。子どもの脳は未熟です。

子どもの為なのか 自分の為なのか

子どもは親や大人を見て育ち、愛情を受けて育ちます。おいしそうにご飯を食べる表情、笑っている顔、携帯を触っている姿、イライラしている姿・・・他人のことはよく見えても、自分はよく見えません。完璧な子育てはありませんし、正解もありません。子育てを通じて、自分自身を振り返るきっかけになればと思います。

6月の行事予定

- 6/4 海上保安庁ごみ調査
- 6/12 白浜クリーン作戦
- 6/17 園児歯科検診(予定)



園庭整備を行います

毎年、春と秋に園庭の整備を行っています。今回は園近接の空地进行改修し年齢に応じた遊びが出来るように整備を行います。さらに、園庭の赤土は苗床に使われる赤土に変更します。赤土をふるいにかけて、天日干した土です。水と混ぜるとふわふわして柔らかく、気持ちの良い触感が楽しめます。



お母さんに感謝を込めて

今年の母の日は5月8日。日頃の感謝を込めて、鉢に自分たちで色を塗り、お花を植えてプレゼントします。今年は何のお花がお楽しみに。



実習生受け入れのお知らせ

田嶋 楓くん (男子学生)
5月16日(月)～5月27日(金)
大原学園より実習生の受け入れを行います。実習期間中ご協力をお願いいたします。

天草海上保安署のごみ調査

6月4日(土) 10:00～11:00
対象：ひまわり、さくら組
茂串白浜海水浴場のごみ調査に参加いたします。
※詳細は別途ご案内いたします。園児のみの参加です。

7月の行事予定

- 7/1～7 七夕飾りつけ週間
- 7/20～22(予定) お泊り保育(さくら組)

